

La Clinique Saint-Augustin classée parmi les meilleurs établissements de santé au monde

Le magazine américain Newsweek, en partenariat avec Statista Inc., société mondiale d'études de marché et de données de consommation, vient de publier le classement* des meilleurs établissements de santé à travers le monde, publics et privés confondus.

La Clinique Saint-Augustin de Bordeaux apparait de nouveau dans le prestigieux palmarès et à trois reprises :

- **Chirurgie Cardiaque** : 68^{ème} sur 100 au niveau international, **4^{ème} place des meilleurs établissements de France (1^{er} établissement privé)**
- **Cardiologie** : 86^{ème} sur 100 au niveau international, **4^{ème} place des meilleurs établissements de France (1^{er} établissement privé)**
- **Urologie** : 57^{ème} sur 100 au niveau international, **4^{ème} place des meilleurs établissements de France (1^{er} établissement privé)**

« Ces excellents résultats sont le fruit du travail de l'ensemble des équipes qui œuvrent chaque jour : médecins et salariés de la clinique, explique Bertrand Mignot, Directeur de la Clinique Saint-Augustin. « L'objectif collectif qui nous anime au quotidien est de conserver mais surtout de dépasser ce niveau de qualité des soins. C'est une grande fierté, symbole de l'investissement de tous dans la prise en charge de nos patients. »

Etablissement d'excellence en cardiologie, le nouveau projet d'envergure de Saint-Augustin ouvrira ses portes en 2025

Le Groupe ELSAN avec son partenaire PRAEMIA réalisent une extension majeure de la Clinique Saint Augustin. Ce projet immobilier baptisé Institut Aquitain du Cœur, d'une superficie de 9000m², sera entièrement consacré au traitement des pathologies cardiaques et Cardio-vasculaires avec notamment :

- Au Rez de Chaussée : 4 salles de cardiologie Interventionnelle (2 salles de Rythmologie et 2 salles d'Angioplastie Coronaire) et 13 Box de Soins Intensifs de médecine cardiologique ;
- Au Niveau 1 : 3 Salles de Chirurgie Cardiaque, 1 salle hybride et 15 Box de réanimation ;
- Au Niveau 2 : Les installations techniques et logistiques ;
- Au Niveau 3 : Un laboratoire d'Echographie Cardiaque et un service de Rééducation et réadaptation cardio-vasculaire et maladies respiratoires ;
- Au Niveau 4 : 24 lits d'hospitalisation de Médecine Cardiaque et 10 box d'Ambulatoire Cardiologique qui viennent compléter les 42 lits d'hospitalisation existants en Cardiologie Médicale ;
- Au Niveau 5 : Une toiture végétalisée avec parcours Patient.

L'ouverture de l'Institut Aquitain du Cœur est prévue au 1er semestre 2025.



Copyright Clinique Saint-Augustin

**Pour établir ce classement des meilleurs hôpitaux et cliniques de France, le magazine américain Newsweek s'est basé sur plusieurs critères : enquête de satisfaction des patients hospitalisés, recommandations des professionnels de santé et les performances de qualité telles que les mesures d'hygiène, la qualité des soins pour des traitements spécifiques ou encore le nombre de patients par médecin ou infirmier.*

Implantée au cœur de l'agglomération de Bordeaux, la Clinique Saint-Augustin offre un éventail très large de plus de 30 spécialités médicales et chirurgicales. Elle est pourvue d'un plateau technique performant, et brille par la maîtrise de nombreuses spécialités où elle s'avère particulièrement en pointe, comme la chirurgie cardiaque, la cardiologie, l'urologie et l'ORL.

Elle rayonne également sur la Nouvelle-Aquitaine dans de nombreuses disciplines : le traitement des cancers (Prostate, Rein, Vessie, ORL), la chirurgie vasculaire interventionnelle et périphérique, la pneumologie, la néphrologie...

+ d'infos : <https://www.elsan.care/fr/clinique-saint-augustin>